

女性同盟結成75周年 滋賀ハッキョOG,現役オンマ セセテ女性達の交流会 2022年10月22日



本棚

11月の読書月間が始まります



図書室の前には、大津図書館の本、学生たちが紹介したい本をならべました。



3年ぶりに開催!!! 滋賀同胞 11月6日(日) 焼肉モイム



季節が変わり、寒暖の差が激しいです。体調管理に気を付けましよう。*11月の芋ほりなので、芋づるの収穫は難しいとの事です。

2日(水)	低学年 遠足	18日~19日	初5: 京都学区
3日(木)	休校		「希望塾」(一泊二日)
4日(金)	漢字検定試験(初2~6)	19日(土)	低学年学区交流、
5日(土)	給食、土曜保育		土曜保育
6日(日)	滋賀同胞焼肉モイム	22日(火)	高学年 遠足
10日~12日	中央サッカー大会	23日(水)	休校
14日(月)	初: 芋ほり(湖南農業高校)	26日(土)	マダン給食
17日(木)	幼: 芋ほり(湖南農業高校)		

《마음껏 배우고 힘껏 달라
붙고 정성껏 도와나서는
교육의 화원》

10월호
No. 354号

배움터

ペウムト

2022年11月1日
発行 滋賀朝鮮初級学校
住所 大津市木下町2-24
☎ 077 (522) 1921

HP: <http://shiga-hakkyo.com/>
E-mail: siga_krs@yahoo.co.jp

코ப்ப온오리페스타 2022



10月1日(土)、滋賀ハッキョにて3年ぶりとなるコッポンオリフェスタが開催されました！久しぶりの開催という事もあり、今年は朝青員たちの力を借りておたのしみショーを行いました。次々出てくる楽しい演目に終始目を輝かせ大はしゃぎだったオリニたち☆

お昼にはオンマたちが作ってくださった美味しい給食をみんなでいただきました♪
午後には初級部生たちが準備してくれた楽しいコーナー遊び場で製作やゲームを楽しみ、大満足の日となりました！

ご協力くださったみなさん、本当にコマッサムニダ！

♡9.10 月土曜保育♡

ユチバンで
遊ぼう♪

いつの間にか季節はすっかり秋模様となってきました。9月の土曜保育では学校から少し歩いたところにある屋上公園へお散歩に行き、バッタを捕まえたり遊具遊びをして、体をたくさん動かしました。10月は紙コップにお絵かきや丸シールを貼って、お手製風車を作りました。

ユチバン土曜保育は毎月元気に様々な活動をしています。ぜひユチバンに遊びに来てください(^^) /



学生美術展覧会



芸術の秋！



10月14日、学生たちが図工時間に作成した作品を見て、展覧会に行きました。今年も沢山の作品たちが飾られています。4月に初級部で作った大きな「ウリ水族館」の絵も飾られています、すごい迫力でした！

京都中高 1日体験

10月21日(金)、6年生は京都朝鮮中高級学校へ1日体験に行きました！今年度2回目となる今回は先輩たちに校舎を案内してもらったり運動モインモ一緒に楽しみました。ソンセンニム達による座談会や部活体験をしました。一日を通して京都初級、京都第二のトンムたちとも仲を深めました。



うみのこ

9月28日(水)、五年生はうみのこに乗って琵琶湖学習を行いました！今年は「もっと BIWAKO!～未来へむかって私たちの BIWAKO!～」のテーマに沿って魚やプランクトンの観察、水の汚れ回復実験などを行いました。また藤尾小、瀬田小のみんなどとも交流を深めました。



出港を知らせるドラならし(^^) /



感謝の気持ちを込めて掃除☆

うみのこと一緒に♪



湖底の泥からいきもの探し

滋賀県産の米や肉を使ったポークカツカレーも食べたよ！

大きな滋賀県地図からウリハッキョを探したよ！

朝、大津港で採れた湖水からたくさんプランクトンを見つけたよ！



芸術競演大会



読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋…秋といえば色んなことに打ち込める絶好の季節ですが、ウリハッキョの秋は『芸術』がアツいです！

10月13日に『近畿地方芸術競演大会』が3年ぶりに開催されました。

舞踊部とチャンダン部はこの日のほんの数分間の舞台で輝くために、今までの厳しい練習を乗り越えて、ついに当日を迎えました。

緊張と不安が入り混じった表情で、今か今かと出番を待つ子ども達の姿はまるで、秋の訪れを静かに待ちわびる美しいコスモスのようでした。舞台後には、彼らの笑顔の花がニッコリと咲き誇りました。